

La République du Centre, 24 novembre 2017

LA SELLE-SUR-LE-BIED

Philippe Breuil expose à La Galerie



EXPOSITION. Lors du vernissage, de nombreux élus sont venus saluer le photographe Philippe Breuil (*deuxième, à droite*).

Bien connu dans le Montargois, le photographe Philippe Breuil a choisi de passer les fêtes de fin d'année à La Galerie, de Natacha Mondon et Éric Pierre.

Au-dessus des dernières créations en verre de ses deux hôtes, l'artiste a accroché plusieurs de ses œuvres récentes que le public pourra découvrir jusqu'au 31 décembre.

Par petites touches

Comme toujours, Philippe Breuil transcende la nature (les fleurs, les arbres...) pour tendre vers l'émotion pure. Il ne photographie pas, il peint. Par petites touches, avec patience et grâce. Pour révé-

ler l'incroyable beauté, mais surtout pour bouleverser le cœur et l'âme.

« Pour moi, la photographie, c'est un langage et je souhaite que le public regarde mon travail comme de l'art. Une photo doit être une image qui surprend, un instant d'instinct. Je n'ai aucune règle et ne m'appuie sur aucun concept. J'attends que mon appareil reproduise ce que je vois. L'essentiel, c'est que le résultat exprime ce que je ressens », précise le photographe. ■

Pratique. La Galerie, rue de Bretagne. Ouvert du lundi au samedi, de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 19 heures.